



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



¡QUÉ DILEMA tiene ahora la 4T! Por un lado la **Secretaría de Hacienda** trata de exculpar a los **bancos mexicanos** acusados por el **Tesoro** de lavar dinero del **narcotráfico**.

DEL OTRO LADO, sin embargo, **Washington** presentó cargos a uno de los villanos favoritos de Morena: **Genaro García Luna**. De acuerdo con las evidencias, **Vector** participó en el lavado de 40 millones de dólares para el ex funcionario.

Y AHÍ ESTÁ el dilema: desestimar las pruebas contra las financieras mexicanas y hacer como que no pasa nada... o darlas por buenas y ratificar la corrupción de García Luna. Una u otra, las dos no se puede.

PERO QUE NADIE se diga sorprendido en el medio financiero y gubernamental, porque sabían desde mayo del golpe que venía. Fue en la **88 Convención Nacional Bancaria** en Nuevo Vallarta. Ahí llegó el subsecretario adjunto del Tesoro, **Scott Rembrandt**, y tuvo una reunión con los dirigentes bancarios mexicanos, con quienes comentó la preocupación de Washington sobre la infiltración de **cárteles de la droga** en el sistema financiero. Y les dijo que habría acciones.

ASÍ QUE LA ADVERTENCIA estaba hecha. Y para formalizar el anuncio estuvo ayer en la capital **Anna Morris**, subsecretaria interina del Tesoro, que fue atendida por el flamante embajador **Ronald Johnson**.



TAL PARECE que al senador **Alejandro Murat** y al diputado **Pedro Haces** los patrocina alguna **marca de jabón**, quizás española, pues ambos se quieren lavar las manos sobre su larga y conocida relación con los protagonistas de uno de los casos de **corrupción** más sonados en **España**.

EN AQUEL PAÍS se conocen mensajes entre Haces y el operador de las transas, el empresario **Víctor de Aldama**. Y en uno de ellos, el español lo llama "**hermano**" y le recuerda que tiene una gran relación con **José Luis Ábalos**, el entonces ministro de Transporte, también involucrado en la trama corrupta.

Y RESPECTO a Murat, sobran evidencias, incluso difundidas por él, de cómo estaba tan involucrado, que el equipo de fútbol **Zamora FC**, propiedad de De Aldama, portaba en la playera como patrocinador al gobierno de **Oaxaca**. Habrá que buscar hasta debajo de las piedras, para encontrar a alguien que les crea.

• • •

SI USTED pudiera decidir el nombramiento, ¿quién sería el último mexicano al que mandaría como representante ante la **Organización Mundial de la Salud**?

SI PENSÓ en **Hugo López-Gatell**, ¡felicidades!, le atinó. Por increíble que parezca, la decisión ha sido tomada en **Palacio Nacional** y el ex subsecretario de Salud prepara las maletas para irse a **Ginebra**.

PERO López-Gatell no es el único responsable del desastre de salud en el sexenio de AMLO que ha sido premiado. También **Juan Ferrer**, ex titular del **Insabi**, fue designado embajador ante la **Unesco**, lo que desató una tormenta ayer en el Senado.